
5 Pièces

430 m²

Réf. 83159L

13 500 €

La Croix-Valmer
Maison à louer (83420)
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D'une  superficie  totale  de  430  m²,  cette  propriété  se  compose  d'une

maison principale de 2 chambres en suites, avec une partie privative de

3  chambres  en  suite  également,  le  tout  pouvant  accueillir  jusqu'à  10

personnes. Elle offre une vue imprenable sur le parc privé du Domaine

et se situe à seulement 2 minutes à pied de la plage. Vous y trouverez

également  une piscine privative  chauffée,  un pool  house,  une salle  de

sport,  une salle de massage, ainsi  qu'un vaste jardin privatif.  Une mini

moke peut être à la disposition des hôtes pour sillonner le domaine de

10ha. Hélisurface dans le domaine. ...

Covering  a  total  area  of  430  m²,  this  property  consists  of  a  main  house  with  2

en-suite  bedrooms  and  a  private  section  with  3  en-suite  bedrooms,

accommodating  up  to  10  people.It  offers  breathtaking  views  of  the  Domaine's

private  park  and is  located at  only  2  minutes  walking  by  the  beach.  You will  also

find  a  private  heated  pool,  a  pool  house,  a  gym,  a  massage  room,  and  a  large

private garden.A mini moke can be provided for guests to explore the 10-hectare

estate.  There  is  a  helipad  within  the  estate.A  caretaker  is  available  on  the

premises.As part of the concierge service, a boat with a ...
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